

Neue Häuschen im Volkspark



Altenplathow /Einen weiteren Schritt zur Verschönerung des Volksparks gab es am Donnerstag von Jugendlichen und Mitarbeitern des Jugendhauses Thomas Morus. „Wir haben während unserer 72-Stunden-Hilfsaktion als zusätzliche Aktivität mehrere Vogelhäuschen gebaut, die wir heute anbringen“, berichtete Jugendhausleiter Ronny Harzendorf. Ausgestattet mit Leiter und Werkzeug, machte sich die neunköpfige Gruppe der „Holz AG“ auf den Weg durch den Park und brachte die Häuschen an den Bäumen an. Die fünf Häuschen seien für verschiedene Vogelarten geeignet und sollen die Natur im Park beleben, hieß es.

Auch sei berücksichtigt worden, dass Einzel- und Koloniebrüter sich in den Häuschen niederlassen können. „Wir sind gespannt, ob die Vögel zu unseren Bauwerken kommen“, meinten die Kinder.